

Señala el PDC:

Chile No Aceptará

Volver un Paso Atrás

El Consejo Provincial del PDC entregó para su publicación la siguiente declaración:

"La visita del candidato presidencial de la derecha, don Jorge Alessandri, ha provocado violenta reacción de la opinión pública y de los trabajadores de la provincia de Concepción, que ven en él al representante de los más retardatarios intereses.

"Pretender llegar, con la tradicional soberbia derechista, hasta los minerales de Lota y Coronel, para tratar de mostrar un pseudoapoyo popular significa una muestra incalificable de cinismo político. Los mineros del carbón saben perfectamente quién los ha explotado secularmente, conocen quién, durante años y años estableció allí la más denigrante muestra de atropello a la dignidad de los seres humanos, saben y sienten que sus intereses, su lucha y sus esperanzas, no son ni los intereses, ni la lucha, ni los afanes "de la compañía". Y ellos saben también, que el candidato de la "Compañía" tiene un nombre y no podrán olvidar jamás la trágica huelga de 1960, en que sus hijos caían desvanecidos por el hambre, sus mujeres salían a la calle a implorar la caridad pública antes la indiferencia rotunda del señor Alessandri y su política de libre empresa.

"Esta reacción es lógica. Es además, el golpe llamado a abrir los ojos a quienes han sido engañados por el mito que pretende hacer creer que un hipotético gobierno de derecha será un gobierno de paz y de tranquilidad... El país debe saber claramente que el avance social desatado por el presidente Frel, la conciencia adquirida en grado creciente por las organizaciones populares, el deseo y la decisión de un pueblo de ser elemento directriz en la conducción de la política nacional, hacen imposible aceptar un gobierno al servicio de los monopolios y de la explotación de los trabajadores.

"Aquellos que piensan que Alessandri traerá "el orden" deben meditar sobre las consecuencias de un hipotético gobierno de derecha que al detener el proceso social, sólo derivará en la insuficiencia que sobrepasará las posibilidades de mando de un presidente sin arraigo entre los trabajadores, campesinos, o pobladores. Por ello, Alessandri genera la violencia por sí mismo.

"No aceptamos la violencia como método político. Sin embargo, creemos que el pueblo de Chile tiene el derecho de hacer presente que no aceptará volver "ni un paso atrás".

"El avance, el tranco adelante, la participación del pueblo en la vida política, económica y social de Chile, en suma, la justicia, la paz y la libertad para el futuro de la patria tiene un sólo nombre: Radomiro Tomic Romero."